# La corporación realiza mañana el sorteo de las mesas electorales para el 5 de abril

#### A. LASUEN

ERMUA. El Pleno de la Corporación realizará mañana el sorteo público de las personas que formarán parte de las 22 mesas electorales que se constituirán en Ermua el domingo 5 de abril, con motivo de las Elecciones al Parlamento vasco. El sorteo se llevará a cabo a través de la aplicación informática 'Conoce', suministrada por la oficina del censo electoral, que permite realizar el sorteo de manera aleatoria y anónima entre todas las personas inscritas en el padrón ermuarra.

La sesión comenzará a las 19.00 horas en el salón de plenos del Ayuntamiento de Ermua y tiene carácter público y abierto. Por ello, se invita a la ciudadanía a asistir a esta sesión, aunque el sorteo también se emitirá en directo a través de la página web municipal (www.ermua.es).

Por cada mesa se designan y nombran nueve personas: una titular y dos suplentes por cada uno de los tres puestos de presidencia y dos vocales.

A partir del martes 10 de abril, las personas designadas recibirán en su domicilio la notificación de su nombramiento como miembros de una mesa electoral.

Junto a la notificación se entregará un manual de instrucciones sobre sus funciones reglamentarias.

Tras una segunda notificación, que no llegue a su titular, se procederá a la incoación del correspondiente procedimiento por delito electoral.

# Mañana vuelve a Ermua el concurso de cazuelitas local

Veintidós bares y restaurantes ermuarras ofrecerán sus cazuelitas a 1,60 euros, en su horario habitual, desde mañana hasta el domingo

### AINHOA LASUEN

ERMUA. El concurso de cazuelitas organizado por la Asociación Gastronómica Lobiano vuelve mañana a Ermua. Hasta el domingo, día 15 de marzo, el público podrá degustar estos pequeños manjares en el horario habitual de cada establecimiento, al precio de 1.60 euros.

Se trata de un concurso con gran éxito en el municipio y alrededores. De hecho, en anteriores ediciones se han alcanzado las 17.000 raciones.

La semana que viene se podrán degustar un total de 22 cazuelitas diferentes en otros tantos establecimientos hosteleros ermuarras.

La relación de estos bares v restaurantes se puede encontrar en el díptico editado y publicado por la Asociación Lobiano, en los establecimientos participantes, y en el Facebook de la organización, en formato digital. La publicación recoge el nombre de la propuesta de cada establecimiento, una descripción de sus ingredientes y una fotografía ilustrativa.

El jurado técnico, compuesto por cocineros de prestigio, pasará para valorar las cazuelitas un día laborable y establecerá el ranking de los mejores resulta-

Se ofrecerán premios para las dos mejores cazuelitas y diplomas acreditativos.



El jurado del concurso está compuesto por reconocidos cocineros. A. L.

Para este concurso la Asociación Gastronómica Lobiano cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Ermua.

El certamen gastronómico se podrá seguir también en la página que la asociación tiene en la red social Facebook.

La variedad prima en las propuestas presentadas en cada edición y los hosteleros ermuarras buscan la innovación, pero, sobre todo, el buen gusto en estos pequeños manjares.

### Diversidad de productos

La hostelería ermuarra ha elegido para esta edición productos base como los morros de ternera, carne de toro, zancarrón, oreja de cerdo, rape, atún, vieira, pulpo, garbanzos, ternera, cous cous, solomillo de cerdo, bacalao, chipirón, langostino, kokotxas de bacalao, rabo de ternera y verduras o berenjena, entre otros. Todas estas bases están bien acompañadas por los mejores ingredientes y las salsas más variadas.

Por otra parte, aunque en las presentaciones abundan las cazuelitas de barro también hay propuestas con otras estéticas que tratan de sorprender a la clientela que se acerque los próximos días a los bares y restaurantes ermuarras.

En el concurso participan los siguientes establecimientos: To'guai, Giroa, Lau-bide, Karabixa, Sagarra, Jai, London, Hannigans, Irulitza, Beer Station, Hogar del jubilado, O'Encontro, Txalaparta, Capero's, Pata Negra, Zutabe, Simón, Zutik, Batzoki, Urkaregi, Kiska y Mendiola.

El ganador del año pasado fue el restaurante Mendiola, que creó la cazuelita 'Another one bites the duck', compuesto por 'puntalette', hongos y pato. El segundo premio se lo llevó la cazuelita 'Zurrukutuna gratinada' del bar Giroa; la cazuelita más tradicional fue para 'Beti-Liso' del Pata Negra, y el premio al 'Kilómetro O' fue para el bar London con su 'Cordero lechal con Parmentier de patata'.

# El colectivo de pensionistas de Ermua convoca una asamblea para el miércoles

#### A. LASUEN

ERMUA. El colectivo de pensionistas de Ermua ha organizado una asamblea para informar sobre el movimiento de pensionistas en general. Esta asamblea se desarrollará el próximo miércoles, 11 de marzo, a partir de las 19.00 horas en Lobiano Kulturgunea.

En este encuentro se informará sobre las reivindicaciones y las perspectivas que se abren en esta nueva etapa política en la que existe un gobierno consolidado. «Informaremos de cuantas novedades pueda haber desde el Pacto de Toledo que ya ha comenzado a reunirse y de los futuros cambios que se van a producir en el Sistema Público de Pensiones», explican desde la organización.

Este grupo, que comenzó a movilizarse en el municipio hace más de dos años, anima a las personas pensionistas de la localidad a sumarse a esta cita.



# TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (Torrekua) Ambulatorio de Ermua	943 032 800 943 032 500 943 032 650 943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar Ermua	943 708 424 943 176 300
ERTZAINTZA	The state of
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren Pesa Eibar Bizkaibus	902 543 210 902 101 210 902 222 265
TAXIS	
Eibar 943 203 071 y Ermua	943 201 325 943 170 396
AYUNTAMIENTOS	

Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

# CARTELERA DE CINE

### FIBAR

# COLISEO Merkatu Kalea, 2

Bonnie Bears (euskera)	17.00	
El doble más quince	17.00	20.00
El plan		20.00
Especiales	17.00	20.00
ERMUA .		

# ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

	22.0
ándalo (Bombshell)	19.30
do juntos 17.00	
do juntos 17.00	

# COMUNICACIONES

# **AUTOBUSES**

943 708 400

943 176 322

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*. \*Llegada a Ermua

# EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

# BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

# EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

## VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

# **EIBAR-PAMPLONA**

Laborables y festivos: 8.30

# PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

# EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

# ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

# ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

## EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada

media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora

# TRENES

### **BILBAO-EIBAR**

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

# EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29. ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora. SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20. EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

# FARMACIAS

# De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar Kalea, 2).

# EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4) • Zulueta (San Agustín, 5. Eibar).



Sobrinas de Alberto Sololuze, Helene y Oiana, dijeron que el rescate de los dos trabajadores está pasando a segundo término. Fotos ASKASIBAR

# «No pedimos más que los cuerpos, lo que es nuestro»

Las familias de Sololuze y Beltrán aprecian que las desapariciones están «pasando a segundo término» cuando su dolor «es más insoportable»

### ALBERTO ECHALUCE

EIBAR. Abatidos por el dolor, los familiares de Alberto Sololuze y Joaquín Beltrán, los dos trabajadores sepultados por el derrumbe del vertedero de Zaldibar, el pasado 6 de febrero, volvieron a exigir la recuperación de los cuerpos, aunque temen que su recuerdo se apague «porque vemos que todo ello está pasando a segundo término».

En medio de muestras de una profunda tristeza y portando flores, que colocaron en un altar situado a la entrada del vertedero, alzaron la voz, para que no caiga esta tragedia en el olvido institucional, «para que así los saquen cuanto antes» de las toneladas de basura que aprisionan sus cuerpos

Era la primera vez que las dos familias, en medio de los abrazos

y el dolor, comparecían de forma pública en un acto conjunto. «Estamos muy preocupados porque no desaparecieron en la mar, sino en un terreno bien delimitado», se quejaron. Con anterioridad, ambas familias ya se habían pronunciado por separado, optando por un segundo plano a la espera del avance de las tareas de búsqueda. No obstante, en el tono de las intervenciones cundía el desánimo.

«Nos vemos obligados a repetir que su desaparición continúa en la misma situación, que siguen bajo tierra y que nuestro dolor es cada vez más angustioso y más insoportable», denunciaron Helene y Olaia Alberdi, sobrinas de Alberto Sololuze, en nombre de las dos familias. Ambas leyeron un comunicado, con todos los familiares a sus espaldas y portando ramos de flores.

Helene y Olaia remarcaron que «no pedimos más que lo que es nuestro, los cuerpos, y que se aclare lo ocurrido» porque los familiares viven «en medio de un dolor cada vez más insoportable».

Las familias, a través de Helene, quisieron dar las gracias «a to-



Agurtzane, la hermana de Alberto, enciende unas velas. Askasibar



La mujer y la hija de Sololuze, con las hermanas de Beltrán en Zalla. I. PÉREZ

das las personas que participaron en las la labores de rescate, tanto a lo largo de todo el mes, como actualmente».

También solicitaron que se permita la presencia de sus abogados en todas las reuniones que está mantenido la comisión de seguimiento del derrumbe y de la tareas de recuperación de los desaparecidos porque «tenemos nuestros trabajos y pedimos que nuestro representante reciba toda la información las tareas». Los familiares solicitan que sus abogados estén presentes en las reuniones de la comisión de seguimiento y rescate

Una vez que encuentren los cuerpos su primera prioridad será pedir responsabilidades «porque hay unos culpables claros»

Los familiares explicaron que ven con preocupación el desarrollo de los acontecimientos conforme pasan los días y por eso entendían que era necesario levantar sus voces. Saben que quienes participan en las labores de búsqueda «están haciendo lo imposible» para encontrar a Joaquín y Alberto y por eso «queremos hacerles llegar toda fuerza de las dos familias para que no cejen en el empeño y para que continúen esforzándose al máximo, para encontrar los dos cuerpos».

Ahora miran con preocupación el transcurso de la precampaña electoral, donde el derrumbe de Zaldibar y la controvertida gestión del Gobierno Vasco de la crisis se ha convertido en materia de confrontación política. «Los políticos no padecen como nosotros esta agonía y dolor», dijo Helena Alberdi, que también apuntó que la falta de los cuerpos «no nos permite hacer el día a día». Pero una vez que los encuentren su prioridad será solicitar responsabilidades «porque aquí existen unos culpables claros»

# «No nos han dado el pésame»

Alberdi también comentó que tanto el propietario del vertedero como los representantes de Verter Recycling «no se nos han acercado en ningún momento, ni a darnos el pésame».

Los familiares de Joaquín Beltrán optaron por dejar el foco informativo a los allegados de Alberto Sololuze. Ambas familias mantienen un contacto constante. Los Sololuze se sienten más confiados por que la familia de Beltrán está inmersa en las tareas de búsqueda. «Vemos que ellos están poniéndoles en orden», dijo Helene. De hecho, los Beltrán pusieron voz a su indignación al denunciar, a través de un comunicado el «despropósito absoluto» de los «comisarios políticos» del operativo de rescate. Así censuraron, las labores de búsqueda «totalmente descoordinadas desde arriba», con decisiones «ina-decuadas e insuficientes» y por eso consideraron necesario realizar aver una manifestación en Zalla donde mostrar sus dolor. En el caso de Eibar, Ermua y Zaldibar se ha decretado un paro para el jueves, seguido de una marcha.